



Lingerie post-mastectomie  
Modulable, Personnalisable, Ergonomique et innovante!

# Qui suis-je?

---

Je m'appelle Angélique Lecomte et j'ai été diagnostiquée d'un angiosarcome du sein en 2016. Traité par mastectomie totale et radiothérapie, la reconstruction mammaire n'était pas envisageable avant 2 ans.

J'ai donc vécu ces 2 premières années en expérimentant les solutions qui étaient proposées:  
Prothèse mammaire externe et Soutien-gorge avec poche.

Infirmière depuis 17 ans, dont une grande partie en milieu psychiatrique, je me suis très vite aperçue que ces solutions n'étaient pas totalement adaptées à ma nouvelle morphologie et ne prenaient en compte que partiellement l'aspect psychologique.

Ne trouvant pas les solutions dont je rêvais sur le marché, j'ai décidé de les créer en 2019. Ainsi naissaient les Monocyclettes.

